



**DIX ÉLÈVES DU COLLÈGE SAINT-SACREMENT  
AU SPECTACLE D'OLIVIER DION**



**Olivier Dion présentera un spectacle unique juste pour les élèves qui ont rapporté la meilleure récolte lors du Défi 1 km pour la Fondation CHU Sainte-Justine de septembre. Certains élèves ont remis jusqu'à 1,000 \$ à la Fondation. L'un d'eux s'est même mis en tête de ramasser le montant le plus élevé juste pour que sa sœur puisse assister au spectacle privé de la jeune vedette. Eh bien, il a réussi et sa sœur est l'une des gagnantes. Bravo à tous ces heureux élus et bon spectacle !**